

30 Jahre

Kindertagesstätte Silstedt



Am 17. Mai 2024 feierte die Kindertagesstätte „Benjamin Blümchen“ ihr 30-jähriges Jubiläum. Es war ein tolles Fest für alle Kinder, Eltern, Mitarbeitenden, ehemalige Mitarbeitenden und Gäste. „Gemeinsam mit dem Spielmannszug Silstedt, der uns stets musikalisch unterstützt, sind die Kinder auf das Kita-Gelände gekommen und haben musikalisch das Fest eingeleitet“, berichtet Sylvia Oberbeck, stellvertretende Kita-Leiterin. „Mit einem kleinen Programm überraschten wir Eltern, Gäste und den Ortsbürgermeister Karl-Heinz Mänz. Am Nachmittag kam Oberbürgermeister Tobias Kascha, um zu gratulieren.“

Im Anschluss konnten die Kinder an verschiedenen Angeboten teilnehmen. Weitere Unterstützung erhielt die Kita von der Freiwilligen Feuerwehr Silstedt, die ihre Räumlichkeiten zur Verfügung stellte und für die Ausgabe von Speisen und Getränken sorgte. Highlight war das große Feuerwehrauto, das die Kinder bestaunen durften. Auch der Förderverein der Grundschule „Henning Calvör“ und der Kita „Benjamin Blümchen“ unterstützte mit einem Aktionsstand.

Eine große Überraschung bereitete Frau Kerstin Nagy vom „Louisen-Café“ Wernigerode allen Kindern, indem sie jedem Kind eine Kugel Eis spendierte.

Allen beteiligten Helfern gilt ein großes Dankeschön!

| Sylvia Oberbeck, stellvertretende Leiterin im Namen des Teams der Kita „Benjamin Blümchen“ Silstedt